

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang Masalah**

Menurut UU No 6 Tahun 2014, Desa adalah kesatuan masyarakat hukum yang memiliki batas wilayah yang berwenang untuk mengatur dan mengurus urusan pemerintahan, kepentingan masyarakat setempat berdasarkan prakarsa masyarakat, hak asal usul, dan atau hak tradisional yang diakui dan dihormati dalam sistem pemerintahan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Sering kali Desa di pandang sebelah mata oleh masyarakat. Padahal kenyataannya keberadaan Desa sangatlah penting, karena Desa merupakan ujung tombak dari pemerintahan. Desa adalah penopang kehidupan Kota, karena kehidupan di perkotaan tentunya tergantung pada produktivitas dari Desa. Desa dapat dibentuk atas prakarsa masyarakat dengan memperhatikan asal usul Desa dan kondisi sosial budaya masyarakat setempat.

Keuangan di tingkat Kelurahan adalah semua hak dan kewajiban Kelurahan yang dapat dinilai dengan uang serta segala sesuatu berupa uang dan barang yang berhubungan dengan pelaksanaan hak dan kewajiban kelurahan. Penyelenggaraan kewenangan ditingkat Kelurahan yang ditugaskan oleh Pemerintah di danai oleh Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN). Dana Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) dialokasikan pada bagian Anggaran Kementerian atau Lembaga dan disalurkan melalui organisasi perangkat Daerah Kabupaten atau Kota. Seluruh pendapatan di Kelurahan diterima dan disalurkan melalui rekening kas Kelurahan dan penggunaannya dalam APBDesa/Kelurahan. Pengelolaan

keuangan di tingkat kelurahan adalah keseluruhan kegiatan yang meliputi perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan dan pertanggungjawaban keuangan ditingkat kelurahan.

Laporan penggunaan dana kas kelurahan yang dilakukan oleh sekretariat Kelurahan masih dilakukan secara manual menggunakan kertas berakibat sering hilangnya kertas pelaporan dana kas kelurahan sehingga dalam pembuatan laporan dana kas menjadi tidak akurat. Berdasarkan pada hal ini maka penulis merencanakan untuk merancang sebuah sistem dan sekaligus sebagai bahan penulisan Tugas Akhir yang berjudul **“Rancang Bangun Sistem Informasi Laporan Penggunaan Dana Kas Pada Kelurahan Malaka Jaya Jakarta Timur”**.

## **1.2. Perumusan Masalah**

Berdasarkan uraian di atas, maka rumusan masalah dalam Tugas Akhir ini adalah:

Laporan penggunaan dana kas kelurahan yang dilakukan oleh sekretariat Kelurahan dalam rekening kas Kelurahan masih dilakukan secara manual menggunakan kertas berakibat sering hilangnya kertas pelaporan dana kas kelurahan sehingga dalam pembuatan laporan dana kas menjadi tidak akurat.

## **1.3. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan uraian latar belakang dan perumusan masalah, maka tujuan yang ingin dicapai dalam Tugas Akhir ini yaitu:

Membuat rancangan sistem informasi Laporan Penggunaan Dana Kas Kelurahan Malaka Jaya Jakarta Timur untuk memudahkan sekretariat Kelurahan dalam melakukan Pelaporan Penggunaan Dana Kas Kelurahan.

#### **1.4. Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat yang diperoleh dari penyusunan Tugas Akhir ini diharapkan dapat:

1. Peningkatan kinerja sekretariat kelurahan dalam menjalankan tugas Pelaporan penggunaan dana kas kelurahan, sehingga keakuratan dalam laporan penggunaan dana kas kelurahan Malaka Jaya dapat tercapai.
2. Percontohan bagi kelurahan lainnya dalam upaya peningkatan keakuratan dalam laporan penggunaan dana kas kelurahan.

#### **1.5. Ruang Lingkup**

Adapun ruang lingkup permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini adalah :

1. Sistem informasi laporan penggunaan dana kas mencakup akuntansi pemasukan, pengeluaran, dan laporan keuangan (*financial report accounting*) dana kas Kelurahan Malaka Jaya Jakarta Timur.
2. Hak akses diberikan untuk seksi pembangunan, sekretariat kelurahan, dan lurah.
3. Pemrograman menggunakan bahasa pemrograman PHP dan *database* MySQL.

## **1.6. Sistematika Penulisan**

Sistematika penulisan ini diuraikan menjadi enam bab yang secara garis besar isi dari setiap bab tersebut saling berhubungan. Sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

### **BAB I PENDAHULUAN**

Pada bab ini pendahuluan diuraikan mengenai latar belakang masalah secara umum, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, ruang lingkup yang membatasi permasalahan, serta sistematika penulisan secara keseluruhan.

### **BAB II LANDASAN TEORI**

Pada bab ini menjelaskan tentang teori - teori yang digunakan untuk mendukung dalam membuat model penelitian. Dimana akan dikemukakan mengenai konsep dasar sistem dan penjelasan mengenai peralatan pendukung sistem (*tools system*) yaitu UML (*Unified Modelling Language*) yang akan digunakan dalam penulisan laporan skripsi.

### **BAB III METODOLOGI PENELITIAN**

Pada bagian ini menjelaskan tentang kerangka pemikiran, pengumpulan data, metodologi pengembangan sistem, waktu dan tempat penelitian serta alat dan bahan yang digunakan untuk penulisan skripsi ini.

### **BAB IV IDENTIFIKASI ORGANISASI**

Pada bab ini membahas tentang sejarah organisasi, struktur organisasi, analisa sistem, perancangan sistem, dan implementasi sistem.

### **BAB V HASIL DAN PEMBAHASAN**

Pada bab ini membahas tentang tampilan aplikasi dan uji coba aplikasi.

## **BAB VI PENUTUP**

Pada bab terakhir ini memberikan kesimpulan dari tugas akhir yang telah disusun dan juga saran yang diharapkan dapat berguna bagi pihak-pihak yang berkepentingan.

